
 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  988 

presentata in data 23 aprile  2020 

 a iniziativa del Consigliere Rapa 

 Posticipazione dell’inizio dei saldi 

 a risposta orale 

 

 
Il sottoscritto consigliere regionale Boris Rapa,  

 

Premesso che:  

 una volta terminata la fase critica dell’attuale pandemia che stiamo vivendo la princi-

pale preoccupazione sarà quella di far ripartire l’economia della nostra Regione; 

 i saldi estivi sono uno dei momenti più importanti per i nostri esercenti e la stagione 

estiva subirà un prevedibile slittamento a causa della pandemia in corso e delle neces-

sarie misure di precauzione che sono state messe in atto, 

 

Nella convinzione che la Regione Marche si debba fare promotrice di tutte le iniziative in suo 

potere per aiutare la ripresa della propria economia,  

 

INTERROGA 

 

la Giunta regionale: 

se ritenga opportuno porre in essere ogni azione utile presso le autorità competenti al fine di 

posticipare l’inizio dei saldi nei mesi di Agosto o Settembre per agevolare i nostri esercenti, 

condividendo la linea a livello nazionale o, in subordine, coordinarsi per un’iniziativa simile con 

le Regioni confinanti al fine di evitare che gli acquirenti marchigiani si rivolgano agli esercizi 

delle altre Regioni dove i saldi dovessero iniziare in anticipo rispetto all’eventuale data ritardata 

nelle Marche.  

 


